



Pressemitteilung, 14.4.2016

## Palliativteam veranstaltete Gedenkfeier im Landesklinikum Amstetten

AMSTETTEN. Am 17. April 2018 fand die alljährliche Gedenkfeier für die Angehörigen all jener Patientinnen und Patienten statt, die das Palliativteam begleiten durfte und die im vergangenen Jahr verstorben sind.

In sehr liebe- und würdevoller Weise wurde an all jene verstorbenen Menschen gedacht, denen das Palliativteam 2017 nahe sein durfte.

An die 50 Angehörigen folgten der Einladung und gedachten beim würdig gestalteten Kerzenritual ihrer lieben Verstorbenen.

"Abschiednehmen, und "Loslassen" braucht neben Raum und Zeit auch den passenden Rahmen, um sich emotional darauf einlassen zu können. Symbolisch bestimmt der Regenbogen das diesjährige Motto: als Brückenfunktion zwischen Himmel und Erde, zwischen Dunkelheit und Licht, zwischen Traurigkeit und Freude, aber genauso als Verbindung von einem Menschen zum anderen", betont DGKP Martina Wiedner.

Dieser Verbindung konnte im anschließenden Beisammensein Ausdruck verliehen werden und rundete die Feier im liebevollen Erinnern und Austauschen ab.





## Fotoquelle:

Landesklinikum Amstetten

## **BILDTEXT**

Das Palliativteam, die Pastoralassistentin Christine Winklmayr, Sozialarbeiterin Theresa Schweighofer

## **MEDIENKONTAKT**

Gabriele Lehenbauer

Landesklinikum Amstetten

Tel.: +43 7472/9004-12001

E-Mail: gabriele.lehenbauer@amstetten.lknoe.at